

«Verleih uns Frieden»

Heinrich Schütz (1585-1672) war ein bedeutender und innovativer Komponist des 17. Jahrhunderts. Der Verein zur Förderung der Werke von Heinrich Schütz, beheimatet in der Hofkirche Luzern, hat sich zum Ziel gesetzt, alle 500 erhaltenen Kompositionen von Schütz in Programmzyklen über 5 Jahre hinweg in verschiedenen Regionen der Schweiz aufzuführen.

Im Konzert «Verleih uns Frieden» stehen Symphoniae sacrae (geistliche Konzerte) und Psalmenvertonungen von Heinrich Schütz im Zentrum. Die Werke zeigen Schütz' gestalterische Vielfalt, in denen er Elemente der Renaissance-Polyphonie und -Kontrapunkttechnik, konzertierende Stimmen zu Generalbassbegleitung und Wechselspiele zwischen Singstimmen und Instrumenten verbindet. Gregorianische (einstimmige) Choräle und lyrische Texte schaffen Bezüge zum Thema Allerheiligen.

Das Konzert wird von Ludwig Wicki geleitet, der auch als Chefdirigent des 21st Century Symphony Orchestra wirkt.



Carmela Konrad, Sopran



Hans Jörg Mammel, Tenor



Franz Szekeres, Sprecher



Ludwig Wicki, Leitung